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    Num ano tão especial em que Portugal celebra 50 anos de
democracia, não poderia haver tema mais apropriado do que
“Viver abril na educação: caminhos para uma escola plural e
participativa”. Este tema faz-nos refletir sobre os avanços que
ocorreram na área da educação desde o 25 de abril de 1974
até os dias de hoje, embora ainda haja muitos aspetos a serem
melhorados. 
Foi em torno deste tema que a nossa aventura começou...

Na partida...
    No primeiro período deste ano letivo, a nossa diretora de
turma propôs-nos criarmos uma lista. Nunca tínhamos
participado em atividades deste género, no entanto, aderimos
com todo o empenho e dedicação. E, como nós, mais oito listas
alinharam neste projeto. Nunca tal tinha acontecido na história
desta escola, nove listas inscritas!

Lista D Lista DLista D
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A campanha começou...
   A campanha arrancou no dia 8 de janeiro
e decorreu até ao dia 19. Nestas duas
semanas, a escola Frei Bartolomeu dos
Mártires tornou-se num lugar com muita
animação e atividades variadas. Tivemos de
tudo: jogos de tabuleiro, música, comida,
jogos divertidos e, principalmente,
animação contagiante. 

No dia 19 de janeiro, foi realizado o debate
escolar para conhecermos, entendermos as
medidas das outras listas e expormos as
nossas. Neste debate, houve lugar para
muita reflexão e sugestões de melhoria das  
medidas propostas. Foi, portanto, um
momento crucial, para esclarecer os
eleitores que, no dia 22 de janeiro, em
consciência, votaram na lista com as
melhores medidas apresentadas. 
No dia da votação, a lista H foi a vencedora,
tendo conseguido um total de 178 votos.

Realizado por Carolina Cruz

Campanha da lista GCampanha da lista G
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1.Promover a diversidade cultural, através de projetos que
possam conectar os alunos a outras culturas e/ou realidades.
2.Criação de um projeto que assegure a aprendizagem prática de
temas importantes para a vida adulta.
3.Atualizar os programas escolares de 5 em 5 anos.
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Sessão Escolar
Na sessão escolar, no dia 29 de janeiro, depois de muito debate e
votação, terminámos com o seguinte projeto de recomendação:

Além disso, também nesta sessão, foram
eleitos os deputados Martim Costa,
Duarte Costa e Petra Sousa, esta última
no papel de suplente, para representar a
escola na sessão distrital do círculo
eleitoral de Viana do Castelo. 

 A deputada Carolina Cruz foi votada
para ser candidata à Mesa e,
posteriormente, foi escolhida para
desempenhar o cargo de secretária
da Mesa, na sessão distrital.

Realizado por Carolina Cruz

Deputados Martim Costa e
Duarte Costa
Deputados Martim Costa e
Duarte Costa

Mesa da sessão distrital de
Viana Do Castelo
Mesa da sessão distrital de
Viana Do Castelo
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1.Promover a diversidade cultural, através da implementação - uma
vez por mês - de projetos de integração.
2.Criação de um projeto que assegure a aprendizagem prática de
temas importantes para a vida adulta.
3.Atualização dos programas escolares, de 5 em 5 anos, com recurso
a um período de consulta aos alunos, através de inquéritos online ou
quaisquer outros meios propostos pelo Ministério da Educação ou
pela própria escola.
4.Formação de um Conselho Consultivo de alunos.
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Sessão Distrital
Na manhã da sessão distrital, fomos
presenteados com um momento musical
dos alunos da ARTEAM. Depois desta
atuação, passámos à votação do projeto-
base, tendo o da escola Frei Bartolomeu
dos Mártires reunido a maioria dos votos.

De tarde, decorreu a votação na especialidade que terminou com
um projeto de recomendação para levarmos à casa da democracia,
nos dias 6 e 7 de maio.

Realizado por Carolina Cruz

Sessão DistritalSessão Distrital
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   No final da tarde, decorreu, ainda, a eleição dos deputados para
a Assembleia da República, assim como a do Porta-Voz. Mais uma
vez, a escola Frei esteve em destaque, pois os dois deputados
eleitos pela escola foram também votados para representar o
distrito de Viana do Castelo, na Assembleia da República. Além
disso, o deputado Martim Costa da nossa escola foi eleito para
Porta-Voz. 
      Com esta sessão, elegemos os deputados representantes do
círculo eleitoral de  Viana do Castelo: Martim Costa e Duarte
Costa, da Escola Frei Bartolomeu dos Mártires, Inês Cerqueira e
Maria Rego, da  Escola Secundária com 3.º Ciclo do Ensino Básico
de Ponte da Barca e Carolina Feijó e Ana Mendes, da Escola Básica
e Secundária de Paredes de Coura.
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Sessão Distrital

E, assim, o nosso caminho continuou neste projeto fantástico…

Realizado por Carolina Cruz

Deputado Martim  Costa a apresentar a
sua candidatura para Porta-Voz
Deputado Martim  Costa a apresentar a
sua candidatura para Porta-Voz

Porta-Voz Martim Costa a ler as
medidas aprovadas
Porta-Voz Martim Costa a ler as
medidas aprovadas
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Na chegada: Sessão Nacional
No dia 6 de maio, estávamos prestes a
concretizar um dos nossos objetivos ao
entrar neste projeto, chegar à casa da
democracia. Quando chegámos à
Assembleia da República, fomos
encaminhados para o átrio principal,
onde tivemos direito a um lanchinho.
Nesse momento, tivemos o nosso
primeiro contacto com os outros
deputados e jornalistas. Após o lanche, os deputados foram

encaminhados para as comissões e os
jornalistas tiveram direito à apresentação
de uma parte do edifício da Assembleia da
República. O círculo eleitoral de Viana do
Castelo ficou na 1ª comissão composta
pelos círculos eleitorais de Aveiro, Beja,
Fora da Europa, Santarém e Coimbra. 

Nas comissões, foram discutidos os
projetos de recomendação, de modo a
preparar a sessão plenária do dia
seguinte. Foram, também, escolhidas as
perguntas a colocar aos deputados.
Para finalizar este dia produtivo,
tivemos direito a um momento cultural
mágico.

Realizado por Carolina Cruz

Lanche  no átrio principalLanche  no átrio principal

Apresentação da Assembleia da
República aos jornalistas
Apresentação da Assembleia da
República aos jornalistas

Deputados na comissãoDeputados na comissão
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Na chegada: Sessão Nacional
Na manhã do dia 7 de maio, no último dia
desta jornada incrível, tivemos a abertura
da sessão plenária com as intervenções
de José Pedro Aguiar-Branco, Presidente
da Assembleia da República, Fernando
Alexandre, Ministro da Educação, Ciência
e Inovação, e Manuela Tender, Presidente
da Comissão de Educação e Ciência.

Após este momento, foi dada a
oportunidade aos deputados e jornalistas
de colocar as perguntas selecionadas aos
deputados da Assembleia da República. 
Esta manhã produtiva culminou com um
delicioso almoço que ajudou a  repor as
energias. 

De tarde, enquanto os deputados
trabalhavam para chegar a um projeto de
recomendação final, os jornalistas
presenciavam uma conferência de imprensa
com a Deputada Manuela Tender, na
biblioteca Passos Manuel. Nesta conferência,
a Senhora Deputada deu-nos a conhecer o
seu percurso político, tendo ainda partilhado
o seu ponto de vista sobre  diversos
assuntos, como a emigração e a educação.
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Intervenção de José Pedro Aguiar-BrancoIntervenção de José Pedro Aguiar-Branco

Entrevista à Sra. Deputada Rita MatiasEntrevista à Sra. Deputada Rita Matias

Conferência de imprensa com a Sra.  
Deputada Manuela Tender
Conferência de imprensa com a Sra.  
Deputada Manuela Tender
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Na meta...
 Os deputados conseguiram aprovar 13 medidas para o projeto
de recomendação final. E, já com um projeto final nas mãos, o fim
tinha chegado…

“O Parlamento dos Jovens é algo que, a meu ver, devia ser feito mais vezes.
As capacidades desenvolvidas no programa  são essenciais nos dias
ignorantes que vivemos, mesmo que, a meu ver, pudesse ter havido mais
momentos de debate, com um tempo mais alargado para os intervenientes
poderem manifestar a sua opinião. Destaco a excelente organização deste
programa.”
                                                                                                    Duarte Costa       

“Nunca tinha participado em nenhum projeto parecido com este e, para mim,
foi uma experiência enriquecedora e inesquecível que deveria ser feita mais
vezes. Devo um agradecimento à minha DT, Prof. Isabel Gonçalves, por nos
ter incentivado a participar  e, sobretudo, um grande agradecimento à Prof.
Carla Pedrosa por nos ter ajudado a chegar tão longe e acompanhado
sempre nesta jornada.”
                                                                                                    Carolina Cruz

Realizado por Carolina Cruz
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“O Parlamento dos Jovens foi uma experiência maravilhosa! A maneira
como toda a gente se uniu, tanto dentro da Casa da Democracia, quanto no
hotel, no autocarro, como noutros espaços comuns, contribuiu para criar
amizades que poderão perdurar pela vida futura. Não posso, claro, deixar de
mencionar todo o trabalho e a forma como  fomos sempre  tratados como
pequenos profissionais! A todas as pessoas que de qualquer maneira me
ajudaram nesta jornada deixo aqui o meu muito obrigado!!!”                                 
                                                                                                     Martim Costa


